
　　　　　　　令和５年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２７日） 

                                                                             　　　２－１

   　　　県 民 連 合 　　   　　　　２５番            　　佐　久　間　　俊　男

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　２月補正予算について   

   

　１　２月補正予算編成に当たっての県の考え方について尋ね 総 務 部 長 財 政 課 

たい。   

   

　２　県は、令和４年度の県税収入をどのように見込んだのか 　　　〃 税 務 課 

尋ねたい。   

   

二　健全な財政運営について 　　　〃 財 政 課 

   

　　県は、健全な財政運営にどのように取り組んでいくのか尋   

ねたい。   

   

三　避難地域の復興について 知 事 避難地域復興課 

   

　　避難地域の復興を支える担い手の確保にどのように取り組   

んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。   

   

四　風評・風化の対策について 　　　〃 風評・風化戦略

   室

　　知事は、震災から１２年を迎える中、風評・風化対策にど   

のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

   五　新型コロナウイルス感染症について

   

　１　県は、感染症法上の位置付け変更後の感染対策をどのよ 保健福祉部長 地 域 医 療 課 

うに情報発信していくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、高齢者施設における感染対策と家族等との面会機 　　　〃 高 齢 福 祉 課 

会の確保の両立にどのように取り組んでいくのか尋ねた   

い。   

  

　



                                                                            　　　 ２－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　３　県教育委員会は、コロナ禍の対応を踏まえ、第７次県総 教 育 長 教 育 庁 

合教育計画をどのように推進していくのか尋ねたい。   

   

六　福島の未来を担う人材育成について   

   

　１　県は、県内製造業の人材確保に向けた高校生への就職支 商工労働部長 産業人材育成課 

援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県教育委員会は、震災の記憶や教訓の継承にどのように 教 育 長 教 育 庁 

   取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  　３　県教育委員会は、福島イノベーション・コースト構想を 　　　〃 　　　〃

  担う人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねた

   い。

   

　４　県教育委員会は、県立高等学校において、地域と連携し 　　　〃 　　　〃 

た教育の推進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

  　５　県教育委員会は、県立高等学校の特色化にどのように取 　　　〃 　　　〃

   り組んでいくのか尋ねたい。

   

   七　地域の魅力発信・交流促進について

   

　１　県は、副業による関係人口の更なる拡大にどのように取 企画調整部長 地 域 振 興 課 

り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、大学生による集落の活性化にどのように取り組ん 　　　〃 　　　〃 

でいくのか尋ねたい。   

   

　３　県は、物産振興による奥会津地域の活性化にどのように 観光交流局長 県産品振興戦略

取り組んでいくのか尋ねたい。  課 

   



                                                                            　　　 ２－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

八　市町村のＤＸの推進について 企画調整部長 デジタル変革課 

   

　　県は、ＤＸに取り組む市町村をどのように支援していくの   

か尋ねたい。   

   

九　地域公共交通の確保について 生活環境部長 生 活 交 通 課 

   

　　県は、地域公共交通計画において、路線バスの維持・確保   

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十　プラスチックごみの削減について 　　　〃 一般廃棄物課 

   

　　県は、プラスチックごみの削減にどのように取り組んでい   

くのか尋ねたい。   

   

十一　介護人材の確保について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課 

   

　　　県は、介護職のイメージアップにどのように取り組んで   

いくのか尋ねたい。   

   

十二　ヤングケアラーへの支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課 

   

　　　県は、ヤングケアラー実態調査結果を踏まえ、どのよう   

に支援していくのか尋ねたい。   

    

十三　女性活躍社会の実現について 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

   

　　　県は、女性が活躍できる職場環境づくりにどのように取   

り組んでいくのか尋ねたい。   

    

  十四　医療関連産業の海外展開について 　　　〃 医療関連産業集

   積推進室

　　　県は、医療関連産業の海外展開にどのように取り組んで   

いくのか尋ねたい。  



                                                                            　　　 ２－４

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   十五　農林水産業の振興について

   

　　１　県は、林業の成長産業化に向けた森林整備にどのよう 農林水産部長 森 林 整 備 課 

に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　　２　県は、地域産業６次化の推進にどのように取り組んで 　　　〃 農 林 企 画 課 

いくのか尋ねたい。   

   

十六　新たな郡山合同庁舎の整備について 総 務 部 長 施 設 管 理 課 

   

　　　県は、新たな郡山合同庁舎の整備にどのように取り組ん   

でいくのか尋ねたい。   

   

十七　安全な道路交通環境の整備について 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

   　　　　　　　

  　　　危険な交差点の把握と安全対策の取組について、県警察 　　　　　　　

   に尋ねたい。

   

   

   

   

   

   

  

 

 

 

 


